

《单词百科:residents是什么意思?residents怎么发音?residents的解释和用法》

英语单词residents是什么意思?residents怎么读?residents怎么发音?简答网为您整理了residents的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



residents怎么读

residents的读音:['rez d nts]

residents的意思

1、n.居民(resident的名词复数); (旅馆的) 住宿者;

residents的相关词组

1、local residents 当地居民

2、local resident 当地居民;

- 3、urban residents 城市居民;
- 4、resident auditor 常驻审计员;
- 5、resident assembler 常驻汇编程序;
- 6、resident buyer [经] 常驻采购人员;
- 7、resident birds 留鸟;
- 8、resident compiler 常驻编译程序;

residents的双语例句

- 1、Both hotels have gardens and restaurants open to non-residents.

两个宾馆都有对非住客开放的花园和餐厅。

- 2、Local residents have reacted angrily to the news.

当地居民对这一消息表示愤怒。

- 3、They're going house to house, rounding up the residents.

他们正挨家挨户将居民集中到一起。

- 4、A quarter of the residents are over 55 years old.

1/4的居民年龄在55岁以上。

- 5、Residents in general are poor and undereducated, and live in sub-standard housing.

居民们普遍都很贫穷，受教育程度低，居住条件较差。

- 6、Entry to this prize draw is limited to UK residents.

这次抽奖只限英国公民参加。

- 7、The investigators complained about the difficulties of squeezing information out of residents.

调查人员抱怨说很难从居民身上获取信息。

8、Chants from the drunken party-goers woke residents and the police were called.

酩酊大醉的聚会者唱歌吵醒了居民，有人报了警。

9、The home would cause less disturbance to local residents than a school.

养老院对当地居民造成的干扰会比学校小。

10、Local residents saw it plunge towards Earth with a deafening roar.

当地的居民看见它伴着一声震耳欲聋的巨响撞向地面。

11、He was not listed under his real name on the residents panel.

他未以真名在居民名册上登记。

12、The attack began, sending residents scurrying for cover.

袭击发动后，居民们纷纷奔逃躲避。

13、His motorcade was jeered by angry residents.

他的车队遭到愤怒的当地居民的嘲讽。

14、Almost 80 percent of the state's residents were born elsewhere.

该州居民中几乎有80%出生在异地。

15、Residents were moved 30 miles away as the rebels retook the town.

当叛军重新占领这个城镇的时候，居民们被转移到了30英里以外。

以上是简答网为您整理的residents怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关

于residents的用法

、residents的释义、residents的相关

详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/residents>